



Oberfranken: 90 Jahre Trachtenverein „D´Wiesentaler“ Muggendorf

Beitrag

Es war ein besonderer Anlass, der Gauvorständin Renate Koch vom Trachtengauverband Oberfranken nach Muggendorf führte. Zwei Brüder, Heiner und Paul Pöhlmann sind seit 75 Jahren Mitglieder in ihrem Trachtenverein und als aktive Trachtler aus dem Verein nicht wegzudenken.

Seit Bestehen der „Wiesentaler Musikanten“ vor 55 Jahren sind die Brüder als leidenschaftliche Mundharmonikaspieler aktiv dabei. Für ihr engagiertes Mitwirken in der Trachtenbewegung wurden Heiner und Paul Pöhlmann vom Trachtengauverband Oberfranken mit der Ehrennadel in Gold ausgezeichnet. Die „Wiesentaler“ sind beliebt mit ihrer originalen, bodenständigen Musik und ihrem Gesang, gespickt mit fränkischen „Schnaderhupferla“. Sie begleiten die Trachtenpaare bei ihren Tänzen sowie an der Kerwa und dem Erntedank- und Kürbisfest. Auch in Funk und Fernsehen waren die „Wiesentaler Muggendorf“ schon mehrmals Gäste.

Und wie hätte die Ehrung besser passen können als am 90-jährigen Jubiläum vom Trachtenverein, das nach den Vorstellungen des Vorsitzenden Robert Zehntner im kleinen Rahmen gefeiert werden sollte. Die Trachtlerinnen und Trachtler vom Heimat- und Volkstrachtenverein Pegnitz gestalteten zusammen mit dem Jubelverein ein buntes, abendliche Tanzprogramm, denn beide Vereine verbindet eine jahrzehntelangen Freundschaft.

Bericht und Fotos: Trachtengauverband Oberfranken









Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Muggendorf
2. Oberfranken
3. Trachtengauverband Oberfranken